

# *Pyongyang rouvre une ligne de communication militaire directe avec la Corée du Sud*

---



Pyongyang, 9 janvier (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a rouvert une ligne de communication militaire directe avec la Corée du Sud tandis que des délégations des deux pays tiennent leurs premières conversations de haut niveau en deux ans.

Les autorités de Pyongyang réaffirment ainsi leur disposition d'avancer sur la voie du rapprochement entamé cela fait une semaine avec Séoul et qui a abouti à la reprise hier des conversations inter-coréennes dans la localité frontalière de Panmunjon.

La rencontre a été centrée sur la participation de la Corée du Nord aux Jeux Olympiques d'Hiver de cette année mais elle a servi de cadre aussi à l'analyse d'autres questions.

Comme résultat de cette rencontre, le gouvernement de la Corée du Nord a fait savoir qu'il enverra une délégation formée de fonctionnaires de haut rang ainsi que des équipes d'arts scéniques et de démonstration de taekwondo à la poursuite de la rencontre.



**Radio Habana Cuba**